

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposicion convocada para cubrir la plaza de Médico ayudante de la Sección de Neuro-oncología del Instituto Nacional del Cáncer por la que se señalan lugar fecha y hora del comienzo de los citados ejercicios.

Por la presente Resolución se convoca a los opositores admitidos a la oposición convocada por Resolución de la Dirección General de Sanidad de 30 de marzo de 1969, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 17 de mayo siguiente, a fin de realizar el primer ejercicio (escrito), en el salón de juntas del Instituto Nacional de Oncología, Ciudad Universitaria, Madrid, a las diecisiete horas del decimoquinto día hábil contado a partir del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Terminado el primer ejercicio, escrito, y que por lo tanto se realizará conjuntamente, y si lo superase más de un opositor se celebraría el oportuno sorteo de orden de actuación de los opositores en la forma prevista en las disposiciones vigentes sobre la materia.

Lo que se hace publico para general conocimiento.

Madrid, 24 de noviembre de 1969.—El Presidente del Tribunal, Pedro Carda Aparicio.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 18 de noviembre de 1969 por la que se nombra el Tribunal de la oposicion a la plaza de Conservador del Museo Arqueológico Nacional. Sección de Arqueología Clásica.

Convocada oposición libre para cubrir una plaza de Conservador en el Museo Arqueológico Nacional—Sección de Arqueología Clásica—por Orden ministerial de 27 de junio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de agosto).

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo noveno del Decreto de 23 de diciembre de 1964, ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar la mencionada oposición, y que estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Martín Almagro Basch.

Vocales:

Don Pedro Manuel Bergés Soriano,
Doña Concepción Fernández-Chicarro,
Don Manuel de los Santos Gallego, y
Don José Alvarez y Sáenz de Buruaga.

Suplentes

Presidente: Don Basilio Osaba y Ruiz de Erenchun.

Vocales:

Don Eduardo Ripoll Perelló,
Don Manuel Jorge Aragoneses,
Don Ricardo Llobregat Conesa, y
Doña María Donoso Guerrero.

Dentro del plazo de diez días, contados a partir de la notificación del nombramiento, los miembros del Tribunal que no puedan ejercer su cargo por causa justificada, enviarán su renuncia a la Dirección General de Bellas Artes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 18 de noviembre de 1969.—P. D., el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 18 de noviembre de 1969 por la que se nombra el Tribunal de la oposicion a la plaza de Conservador del Museo Arqueológico Nacional. Sección de Arqueología Prehistórica.

Convocada oposición libre para cubrir una plaza de Conservador en el Museo Arqueológico Nacional—Sección de Arqueología Prehistórica—por Orden ministerial de 27 de junio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de agosto).

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo noveno del Decreto de 23 de diciembre de 1964, ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar la mencionada oposición, y que estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Eduardo Ripoll Perelló.

Vocales:

Don Juan Agustín González Navarrete,
Don José Alvarez y Sáenz de Buruaga,
Doña Ana María Vicent Zaragoza, y
Doña Felipa Niño Mas.

Suplentes

Presidente: Don Basilio Osaba y Ruiz de Erenchun.

Vocales:

Don Guillermo Roselló Bordoy,
Don Manuel Bergés Soriano,
Don Manuel de los Santos Gallego, y
Don Manuel Jorge Aragoneses.

Dentro del plazo de diez días, contados a partir de la notificación del nombramiento, los miembros del Tribunal que no puedan ejercer su cargo por causa justificada, enviarán su renuncia a la Dirección General de Bellas Artes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 18 de noviembre de 1969.—P. D., el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se eleva a definitiva la relación de los aspirantes admitidos y excluidos a la oposicion libre a plazas de Profesores de término de «Historia del Arte» de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficinas Artísticas que se citan.

Terminado el plazo de reclamaciones concedido en la publicación de la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre a plazas de Profesores de término de «Historia del Arte», de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficinas Artísticas de Granada, Madrid (dos), Valencia y Zaragoza por Resolución de esta Dirección General de 18 de septiembre último («Boletín Oficial del Estado» de 18 de octubre).

Esta Dirección General ha resuelto:

- 1.º Elevar a definitiva la relación de los aspirantes admitidos.
- 2.º Declarar definitivamente excluidos a don Luis Mata Gil y a doña Marcelina Rey Sánchez por no formular reclamación dentro de dicho plazo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 11 de noviembre de 1969.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Servicios, Ramón Falcón.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas Artísticas.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se eleva a definitiva la relación de aspirantes admitidos a la oposicion libre a plazas de Profesores de entrada de «Dibujo artístico» de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficinas Artísticas de Badalona y Barcelona.

Terminado el plazo de reclamaciones concedido en la publicación de la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre a plazas de Profesores de entrada